

Toutes les S.P.A. sont indépendantes

Pour éviter toute confusion, la Confédération nationale des S.P.A de France souhaite rappeler qu'il existe en France plusieurs centaines d'associations de protection des animaux. Elles sont toutes indépendantes et autonomes. Il n'y a pas, comme on le croit souvent, une seule S.P.A. avec son siège à Paris et des filiales en Province.

Ainsi, le rapport de la Cour des comptes publié ce lundi concerne la gestion financière de la S.P.A. de Paris et de ses filiales. Cela ne concerne en aucun cas les nombreuses associations de protection des animaux présentes en France.

Pour rappel, la Confédération nationale des S.P.A. de France, dont le siège est à Lyon, regroupe 250 S.P.A. réparties dans 87 départements français. Fondée en 1926, la C.N.S.P.A. est reconnue d'utilité publique depuis le 1er octobre 1990. Par son intermédiaire, les associations adhérentes peuvent recevoir des legs exonérés de tout droit de succession.

Contact Presse:

Confédération nationale des S.P.A. de France Service Presse / Marion Giroud Tel : 04 78 38 71 71 servicepresse@spa-france.asso.fr www.spa-france.asso.fr